

Ampliará Cuba colaboración médica en Venezuela



La Habana, 11 ene (RHC) Una brigada de dos mil médicos cubanos arribará a Venezuela para incorporarse al plan de salud [Barrio Adentro](#), informó este viernes el presidente de la nación sudamericana, Nicolás Maduro.

De acuerdo con el primer mandatario, se trata de un grupo de facultativos que regresaron a nuestro país procedentes de Brasil, luego de que el Gobierno cubano decidiera poner fin al programa Más Médicos ante las presiones de Jair Bolsonaro.

Tras un encuentro celebrado con delegaciones y movimientos sociales internacionales en Caracas, Maduro precisó que otro grupo de especialistas arribará al país por acuerdo de la [Alianza Bolivariana para los Pueblos del América-Tratado de Libre Comercio](#).

'Cardiólogos, anestesiólogos y otros médicos especializados llegarán desde Cuba para fortalecer todo el sistema de salud venezolano', precisó el presidente. (Fuente: [PL](#)).



Radio Habana Cuba